



● 大重点目標として経営革新、創業支援、事業承継に力を入れています。

● 三郷市商工会では、経営発達支援計画の三作成・承認を支援した事業所を紹介いたします。



● 令和元年度 経営革新計画承認事業所

◆経営革新テーマ モールドメイカーカミジヨー

事業内容 生産用機械製造業

住所：三郷市高州2-220-2
電話：048-948-0023

代表者 上條 真徳氏

『成型工程の内製化とIT活用による企画製品一貫体制の構築』

外注しているた成形工程の内製化による金型製作以降の受注拡大。IT活用による工程間連携の効率化。

皆さんも「経営革新」しませんか？

三郷市商工会では、経営革新にチャレンジする企業を募集しています！

※新型コロナウイルスの影響により、予定が変更になる場合がございます。

無料個別相談

法律相談
法律的に解決
しなければならない問題とき 5月21日(木)
午前10時から12時

ところ 三郷市商工会館 相談室
※予約制(5月18日(月)
までにご予約ください)

記帳相談
日々の記帳の疑問を解決とき 5月29日(金)
6月2日(火)

午前10時から12時
ところ 三郷市商工会館 相談室
※予約制(前日営業日
までにご予約ください)

飲食業支援 テイクアウト、デリバリーの無料登録について



新型コロナウイルス感染拡大の影響により、三郷市内飲食業者は非常に厳しい経営環境に置かれています。また、緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出自粛の徹底が求められており、利用客の回復が見通せない状況になっています。そこで、埼玉県では、テイクアウトやデリバリーに力を入れる飲食事業者を支援するため、「飲食応援サポータ」を立ち上げ、積極的にPRしています。

<https://chocotabi-saitama.jp/takeout-saitama/#shiraoka>



1日、約2万機のジェット機が飛んでいる成層圏で、ガソリンを大量に消費するエンジン達が地上の空港で動かす。この状況下で、今までに止まっているからだろうか？この所の空気が、心なしか新鮮で、涼しくも寒くも感じなかつた様な開発に拍車が掛かり、ガソリンを使用せず、狭すぎる工コノミークラスの座席の幅に進んだとすれば、狭すぎるツト機のエンジンの開発が仮に進んだとすれば、狭すぎるこの状況下、首都圏への通勤が難しくなり、都内に事務所やオフィスなどを構える必要がなくなれば、周辺の地域が一変する可能性もでてきた。ただ、学校の在り方は改めて問われるようになり、学習はオンラインで出来ても、集団生活で培えるはずの人間力やコミュニケーション能力をどうに構築する事ができるのかなど、教育の現場でなければできない事が多々あるので、人と面と向かっての多様な経験は、人間社会には必要な事であると思う。明治維新的頃から世界的に人口が爆発的に増え、今後十数年後には人口が100億人ともいわれている今日、この地球上で人間がはびこりすぎて、この一連のウイルス騒動で、地球が人間社会に転換するよう本気で警告しているよう気がするのは愚生だけだろうか？シンギュラリティという言葉が昨年頃から、にわかに注目を浴び始め、仮にこれが現段階で広まつていれば、今の医療従事者、配達業、その配達される商品の仕分けや陳列台を立て始め、仮にこれが現段階でやつてくることになるかもしれない。この状況下、首都圏への通勤が難しくなり、都内に事務所やオフィスなどを構える必要がなくなれば、周辺の地域が一変する可能性もでてきた。ただ、学校の在り方は改めて問われるようになり、学習はオンラインで出来ても、集団生活で培えるはずの人間力やコミュニケーション能力をどうに構築する事ができるのかなど、教育の現場でなければできない事が多々あるので、人と面と向かっての多様な経験は、人間社会には必要な事であると思う。明治維新的頃から世界的に人口が爆発的に増え、今後十数年後には人口が100億人ともいわれている今日、この地球上で人間がはびこりすぎて、この一連のウイルス騒動で、地球が人間社会に転換するよう本気で警告しているよう気がするのは愚生だけだろうか？シンギュラリティという言葉が昨年頃から、にわかに注目を浴び始め、仮にこれが現段階で広まつていれば、今の医療従事者、配達業、その配達される商品の仕分けや陳列台を立て始め、仮にこれが現段階でやつてくることになるかもしれない。この状況下、首都圏への通勤が難しくなり、都内に事務所やオフィスなどを構える必要がなくなれば、周辺の地域が一変する可能性もでてきた。ただ、学校の在り方は改めて問われるようになり、学習はオンラインで出来ても、集団生活で培えるはずの人間力やコミュニケーション能力をどうに構築する事ができるのかなど、教育の現場でなければできない事が多々あるので、人と面と向かっての多様な経験は、人間社会には必要な事であると思う。明治維新的頃から世界的に人口が爆発的に増え、今後十数年後には人口が100億人ともいわれている今日、この地球上で人間がはびこりすぎて、この一連のウイルス騒動で、地球が人間社会に転換するよう本気で警告しているよう気がするのは愚生だけだろうか？シンギュラリティという言葉が昨年頃から、にわかに注目を浴び始め、仮にこれが現段階で広まつていれば、今の医療従事者、配達業、その配達される商品の仕分けや陳列台を立て始め、仮にこれが現段階でやつてくることになる

ダ動きは始まつていて、オランダの食肉の加工業者は、床が

血で染まる事がなくなつたと話す。この状況下、首都圏への通勤が難しくなり、都内に事務所やオフィスなどを構える必要がなくなれば、周辺の地域が一変する可能性もでてきた。ただ、学校の在り方は改めて問われるようになり、学習はオンラインで出来ても、集団生活で培えるはずの人間力やコミュニケーション能力をどうに構築する事ができるのかなど、教育の現場でなければできない事が多々あるので、人と面と向かっての多様な経験は、人間社会には必要な事であると思う。明治維新的頃から世界的に人口が爆発的に増え、今後十数年後には人口が100億人ともいわれている今日、この地球上で人間がはびこりすぎて、この一連のウイルス騒動で、地球が人間社会に転換するよう本気で警告しているよう気がするのは愚生だけだろうか？シンギュラリティという言葉が昨年頃から、にわかに注目を浴び始め、仮にこれが現段階で広まつていれば、今の医療従事者、配達業、その配達される商品の仕分けや陳列台を立て始め、仮にこれが現段階でやつてくることになる

MENU

- 赤) ハンス ファミリー エステイト
2013 マルボロ ツヴァイゲルト
¥30,000-(税抜)
 - 赤) クラブファームワイナリー
2013 ラ サム ルージュ
¥4,500-(税抜)
 - 赤) ユリカエステート
2016 ピノ・ノアール
¥4,800-(税抜)
 - 白) トラベイ 2016 ソーヴィニヨン
ブラン プレミアム セレクション
¥3,000-(税抜)
 - 口ゼ泡) アルファドームス 2016 ビート
リックス スパークリング ロゼ
¥3,000-(税抜)
 - 笑顔 シュナベ
¥0-

※その他多数種類あり

【特典】

販売価格からさらに10%OFF
(6月末までの期間限定)

- ①カートに商品を入れる
 - ②レジに進む
 - ③お名前、ご住所などを入力
 - ④お支払い方法を選択
 - ⑤お問い合わせ欄に『会報見た』と記載して1度購入ボタンを押してください。後から割引価格に変更致します。

広報副委員長 平井俊介

SHUNABE spent the darkest days when he was, 17 and 18 years of age, he couldn't find any lights, and his parents were really annoyed by his behavior. However, his high school mentor teacher helped him a lot, so he could juust graduate the school in 1996. Then his uncle rang up from Sao Paulo Brazil and told about how Brazil was in those days, so he flew up there and spent for three months (entire of sightseeing Visa term). His uncle told him quite bit about Japan even-though lived in Brazil for nearly 40 years (still now his uncle lives there), the reason was because his uncle was reading a monthly Bungei Shunju (the most being read out of Japan). Brazil also tough him a lot of Laugh / Fun / Amazon / Guns&Danger / Extream Darkness and BEAUTIES which had never experienced ever before. Japan usual was not usual in Brazil which he learned the most.

After got back from Brazil, he started to want to see Japan from foreign countries, but those

ニュージーランドワイン輸入専門 酒類販売業・輸入業・卸売業

シユナベ

SHUNABE



- 事業所名: SHUNABE
 - 住所: 三郷市三郷 2-11-7-506
 - 業務執行責任者兼ワインインポーター
: 阿部 俊
 - T E L: 048-947-2782
 - E-mail: info@shunabe.com
 - ウェブページ: <https://shunabe.jp>

※毎月第2土曜日に三郷ワイン会を開催

青年期をニユージーランド（以下NZ）で11年間過ごし、その後、生まれ故郷の三郷市に戻り、NZワインに特化した輸入販売業を起業して11年目を迎えた。NZでは自分の名前をシユン（SHUN）とアベ（A BE）をつなげたシユナベと呼ばれていた事もあり、そのまま事業所名SHUNABAとしました。

起業のきっかけは、ワインクラブのオーナーが出してくれたボジョレーヌヴィオ（フランス産）を飲んだ時『んっ！ NZワインの方が美味しい！ 絶対、美味しい！ 多くの日本の方にNZワインの美味しいと知つてほしい！ 飲んでほしい！』と強く思い三郷市に戻り、お酒の商売のいろはも分からぬところから始めました。

現在は、5つのワイナリーと契約し、輸入交渉・通関業務・引取りしたお客様にお届けするまでの一貫した輸入のワインの業務を行つております。なにおいの購入やイベントの開催の情報などはWEBをご覧ください。

低価格で安心して飲める美味しいワインを提供しております。なお、ワインなどの購入やイベントの開催の情報などはWEBをご覧ください。



※新型コロナウイルスの影響により、予定が変更になる場合がございます。

月 29日(金) 無料記帳相談日

5月

(5月11日～6月10日)

行事予定

商工会では随時会員を募集しています



新規加入会員紹介

No.	事業所名	代表者名	住所	業種
1	T K T防水	阿部 孝之	早稲田	建設
2	(株)ティーエスプランニング	鈴木 徹	栄	水道工事等の設計・施工・管理

小規模事業者持続化補助金を活用して

最大50

万円

広告・チラシ・ホームページを作成しませんか?

まで補助されます。



令和元年度補正予算「小規模事業者持続化補助金」の公募が3月10日より開始されました。

商工会では申請書作成もご支援していますのでお気軽にご相談下さい。

持続的な経営に向けた経営計画に基づく、小規模事業者の地道な販路開拓等の取り組みや、あわせて行う業務効率化（生産性向上）の取り組みを支援するため、原則50万円を上限に補助金（補助率：2/3）が出ます。

今回の公募にあたっては政策上の観点から以下の事業者が重点的に支援されます。

- ①新型コロナウイルス感染症により経営上の影響を受けながらも販路開拓等に取り組む事業者
- ②賃上げに取り組む事業者
- ③計画的に事業承継に取り組む事業者
- ④経営力の向上を図っている事業者
- ⑤地域経済未来牽引企業として経済産業省が選定した事業者等

申請にあたっては、事業を営む地域の商工会の支援計画書が必要になります。

関心のある方は、商工会にご相談ください。

※公募要領、締切等の詳細は、「小規模事業者持続化補助金」ホームページをご参照ください。



▶ <http://www.syokoukai.or.jp/s0003/030/20161025101827.html>

小規模事業者 持続化補助金のご案内

新入職員 のお知らせ



職しましたび、
このたび、
ようしく
より2人の
職員が入
瀧本まどか



中里亮太
職しましたび、
このたび、
ようしく
より2人の
職員が入
瀧本まどか

商工会費口座振替日

令和2年度、商工会費の口座振替日は6月18日（木）です。口座振替を選択されている事業所様は残高のご確認をお願い申し上げます。

それ以外の事業所様には振り込み用紙をお送りいたします。

7月31日（金）までにお支払いただきますようお願いします。

尚、現在 口座振替ではなく、来年度から口座振替をご希望の場合は、口座振替依頼書を送付いたしますので、商工会までご用命ください。

三郷市商工会

☎ 048(952)1231



工業統計調査を 実施します

この調査は、製造業を営む事業所を対象に、6月1日時点でお実施します。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、調査員は事業所へ訪問せず、お電話にて必要事項をお伺いします。

5月中旬頃からご連絡しますので、調査へのご理解・ご回答をお願いします。

お問い合わせ
三郷市総務課
庶務統計係
☎ 048(930)7750



コロナウイルス感染の状況が刻一刻と変わり、社会全体が危機的状況と判断される中、人命を守る、経済を守る、生活を守るために「私たちに今できる対策」の一つとして、手洗いの記事を発見。せっけんをつけ、右手と左手をこすり合わせて洗います。基本の手のひらと甲、指の股から爪の間まで。親指も。いつも忘れない手首でもゴシゴシ洗います。すると30秒ほどかかります。液体せっけんで手を30秒もみ洗いした後、流水で15秒すぐと、手のウイルスが0.01%に減ったという報告もあります。幼い子どもにお勧めなのは手洗いソングで、花王の「ネット動画」やビコ太郎・嵐といった著名人の「手洗い動画」等もネット投稿され、正しく楽しい手洗いができる有意味な工夫を利用する手もあります。

